
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O FORNECIMENTO DE PÃES NAS CRECHES
E ESCOLAS DE NOSSO MUNICÍPIO.

Destinatário: Claudenice Xavier Borali – Secretária Municipal de Educação

Excelentíssima Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

1) Qual a possibilidade de serem fornecidos mais pães de leite ao invés de pães de
àgua às crianças que frequentam as nossas creches e escolas?
 

JUSTIFICATIVA:  As  merendeiras  e  funcionários  das  creches  e  das  escolas  de  nosso
município notaram que as crianças consomem mais o pão de leite, quando este é enviado às
instituições,  pois  quando  o  envio  é  pãozinho  de  água,  a  quantidade  de  descarte  é  muito
maior.  Assim,  pensando  na  possibilidade  de  não  haverem  desperdícios,  seria  bastante
interessante que o envio do pãozinho de leite, o qual é mais consumido pelas crianças, fosse
maior.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 24 de março de 2022.

DANIELA C. S. BRANCO DE ROSA
Vereadora - PSL 

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 5.594/2020. 
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